opusdei.org

## La vida de Álvaro del Portillo en fotos, infografías y vídeos

Noticia sobre la apertura de la exposición Un Santo en Datos, en Madrid.

12/09/2014

## Visita virtual de la exposición "Un Santo en Datos"

Hasta el día después de la beatificación de **Álvaro del Portillo**, que tendrá lugar el 27 de septiembre en el nuevo barrio madrileño de Valdebebas a la que se espera que acudan más de 150.000 personas de hasta 80 países, el **Centro de Turismo de Colón** acoge la exposición sobre la vida y obra "en datos" e imágenes del sucesor de San José María Escrivá de Balaguer al frente del Opus Dei.

La exposición "Un santo en datos", está compuesta por fotografías de la artista Guadalupe de la Vallina, que se inspiran en los textos de Escrivá de Balaguer, y por infografías y documentos audiovisuales que ofrecen información sobre la sociedad en la que vivió este sacerdote, de cuyo nacimiento se cumplen ahora 100 años, así como de los proyectos que emprendió en distintos países del mundo.

El comisario de la exposición y catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Navarra **Pablo Pérez** se ha referido a unas palabras del <u>papa Francisco</u> para definir la personalidad de Álvaro del Portillo: "Para cambiar el mundo, debemos ser capaces de hacer el bien a quien no nos lo puede devolver". "Esto es precisamente lo que hizo Portillo", ha destacado para después subrayar la aportación del sacerdote tanto a la sociedad civil - por su trabajo de ingeniero- como a la Iglesia.

Pérez ha señalado que la vida de hombres como Álvaro del Portillo, "que supieron colocar lo personal al servicio de los demás y que no hicieron de lo propio el centro de su criterio, aparecerán en el futuro como las de hombres adelantados a su tiempo".

La exposición, que se podrá visitar gratuitamente hasta el **28 de septiembre** entre las 9:30 y las 20:30 horas –el 27 de septiembre, día de la beatificación se extenderá hasta las 00:00 horas-, ha pasado ya por otras

siete ciudades y ha recibido más de 20.000 visitas. En una de ellas, Oviedo, tuvo que ser repintada.

## Cuatro semicilindros con imágenes de una vida santa

La exposición está compuesta por cuatro semicilindros acompañados por cuatro vídeos complementarios. En el primer panel se recogen los principales hitos vitales de Álvaro del Portillo, titulado "Una historia en la Historia".

En el segundo, "Radiografía de un servicio", se reflejan los 47años que trabajó para la Santa Sede, los 19 cargos que allí desempeñó, y el cuentakilómetros de sus viajes pastorales como Prelado del Opus Dei, en especial los 61.077 km que hizo con 73 años en 1987.

En el tercer semicilindro, "La huella de Álvaro", está compuesto por un

mapamundi en el que se sitúan las numerosas iniciativas sociales que impulsó entre 1975 y 1994, una de ellas es Monkole, un centro hospitalario en la RD Congo del que se han beneficiado casi un millón de africanos.

El último panel, que no contiene fotografía, trata de explicar "El secreto de lo intangible". Se trata de un espacio de reflexión en el que los visitantes pueden llevar a su experiencia vital los mensajes del próximo santo de la Iglesia.

Noticia original

Héctor Salazar

**Madrid Actual** 

pdf | Documento generado automáticamente desde <a href="https://">https://</a>

opusdei.org/es-pe/article/la-vida-dealvaro-del-portillo-en-fotos-infografiasy-videos/ (20/11/2025)